



Intervention chirurgicale : pas de tabac pour une meilleure opération

Rubrique : actualités - Date : vendredi 9 juin 2006

Sous le titre « No smoking » L'EXPRESS indique que « le fumeur qui doit subir une opération chirurgicale tire le plus grand bénéfice à arrêter la cigarette deux mois avant l'intervention et à s'abstenir ensuite jusqu'à cicatrisation complète ». Indiquant que selon le bulletin de l'Institut de veille sanitaire, il s'épargne ainsi deux ou trois jours d'hospitalisation, l'hebdo explique que de même les risques d'infection de la plaie, de retard dans la consolidation des os, de passage en réanimation ou de lâchage de points de suture sont ramenés au niveau d'un non fumeur.